## Detienen a un vecino de Montornès por extorsión a un empresario

Los Mossos d'Esquadra de la comisaría de Cambrils (Baix Camp) detuvieron el jueves de la pasada semana a nueve personas, entre ellas un vecino de Montornès, por amenazar y extorsionar a un empresario cárnico de aquella localidad.

Según la información policial los hechos ocurrieron la tarde del mismo jueves cuando un grupo de personas se presentaron en una empresa del polígono industrial de Belianes, de Cambirls, para reclamar 21 mil Euros de una presunta deuda que tenía contraída el empresario. Los desconocidos atemorizaron al gerente de la empresa y a varios trabajadores que se encontraban en aquel momento con él, asegurando que habían comprado dicha deuda y que eran los nuevos acreedores, a quienes ahora tenían que abonar dicho pago. Alertados los Mossos d'Esquadra enviaron hasta la citada industria varias patrullas, encontrando a su llegada a nueve personas que estaban amenazando al personal de la empresa. El gerente les explicó la situación a los agentes, diciéndoles que le estaban extorsionando para que les entregase las llaves de los vehículos de la empresa mientras no se hiciese efectivo el pago.

A raíz de lo anterior, los Mossos detuvieron a las nueve personas que habían protagonizado los incidentes, entre ellos **Guillermo Leonardo C.C.**, de 37 años, nacionalidad española y vecino de Montornès. La mayoría de los detenidos tenía antecedentes policiales y todos ellos fueron puestos a disposición judicial, en Reus, el viernes y tras prestar declaración el Juez decretó para todos la puesta en libertad con cargos.

## Montmeló podría compartir su Policía Local con Martorelles

En caso de prosperar el acuerdo que están estudiando los Ayuntamientos de Montmeló y de Martorelles, a partir del próximo mes de marzo ambos municipios podrían compartir la Policía Local, encargándose la de Montmeló de la vigilancia de Martorelles los días laborables durante el día. De este modo, los actuales vigilantes municipales de Martorelles continuarían velando por la seguridad en el pueblo durante las noches y los fines de semana.

Según el alcalde de Montmeló, Antoni Guil, el acuerdo no iría en detrimento de la seguridad en la población ya que no se verían reducidos los efectivos que prestan servicio actualmente en el término municipal. Asimismo el pago del personal iría a cargo del Ayuntamiento de Martorelles. Antes de ponerse en funcionamiento debe aprobarse en el Pleno municipal y después obtener el beneplácito de la Generalitat.

## Juzgan a un mecánico de Montmeló por estafa

Un vecino de Montmeló podría ser condenado a cuatro años de prisión si el Juez le encuentra culpable de un delito de estafa.

El juicio debía celebrarse ayer jueves en la Audiencia de Barcelona. El procesado, un mecánico propietario de un taller de reparación de coches está acusado de haberse quedado 13 mil euros que consiguió de una entidad financiera para comprarse un coche.

- Todo ello ocurría en noviembre del 2003 cuando el procesado consiguió que una entidad financiera le concediese el contrato, utilizando los datos de sus clientes que ya le habían comprado algún coche antes. Usaba los datos sin conocimiento de sus ex clientes, como si fuesen ellos los que adquirían los coches.

## ¿CÓMO QUEREMOS SER?

Estos días que en televisión nos enseñan tantas imágenes Connecticut, ese pequeño estado de Estados Unidos, a raíz de la matanza ocurrida en un colegio de primaria, donde veinte niños y seis adultos murieron como consecuencia de un tiroteo, (no voy a hablar de esa masacre a la que no sabría calificar) vemos cómo es la población real en ese país, el pueblo, la gente de la calle que trabaja y vive allí. No los glamurosos o importantes, que son los que habitualmente nos muestran, sino el pueblo llano, el que ahora está sufriendo, y yo, con mi deformación profesional a cuestas, reparo en el grado de obesidad de numerosas personas de las que se acercan a rezar o a poner flores para homenajear a los fallecidos. Obesidades tan importantes que obligan al que la padece a caminar basculando el cuerpo para poderlo arrastrar; y observo que son personas muy jóvenes, que si continúan engordando, dentro de poco no van a poder moverse. Y no había uno, ni dos en las imágenes que yo he visto; varios individuos destacaban por su extrema gordura.

Aquí, de momento, nuestros obesos son más moderados; tenemos pocas personas jóvenes como las que hemos visto por televisión, pero advierten las autoridades sanitarias que la obesidad se está extendiendo como una epidemia. De nosotros depende que ese mal pronóstico se cumpla o no, ya que con nuestra conducta podemos ser la sociedad que queramos favoreciendo o evitando la propagación de dicha epidemia.

DRA. NIEVES URIZ



Técnicas e intervención para niños y adolescentes 
 Patología del adulto

C/Girona, 62. 4ª planta • 08400 Granollers

Tel. 670 81 04 16

e- mail: consulta@anaherrero.es http://www.anaherrero.es



Centre mèdic especialista en DEPILACIÓ LÀSER ALEJANDRITA
Visita informativa + test + pressupest

Visita informativa + test + pressupost GRATUITS

Resultats garantits des de la primera sessió

C/ Santa Ana nº 6-1º GRANOLLERS
Teléfono: 93 870 86 89





Tels: 93 870 79 10/ 93 879 22 51

Pl. Maluquer i Salvador, nº10 2º 3ª Granollers • info@nievesuriz.com www.nievesuriz.com

